

Bernhard Geigl - Vita

Bernhard Geigl wurde 1980 in München geboren und nach sechs Jahren im Ausland, in Maskat/Oman, absolvierte er seine Schulausbildung in Bayern.

2010 schloss er seine beiden Studien Jazzklavier und Jazzkomposition an der "Anton-Bruckner-Privatuniversität" in Linz ab und war darauf ein Jahr an der "Chulalongkorn University" in Bangkok/Thailand als Gastdozent für klassisches Klavier, Ensemblespiel und Komposition tätig.

Derzeit lebt Bernhard Geigl in Wien, unterrichtet dort am "Zentrum für Musikvermittlung Wien 14" Klavier (jazz und klassisch) und Musiktheorie. Neben verschiedenen Tätigkeiten in den Bereichen zwischen Neuer und improvisierter Musik als Pianist, Keyboarder und Komponist, geht er dem pädagogischen Masterstudium Jazzklavier in Linz nach.